## La Diputación se compromete buscar financiación para rehabilitar Castrotorafe

Por Gabinete de Prensa nov. 1, 2023



El vicepresidente primero de la Diputación de Zamora y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, ha mantenido una reunión con el alcalde del Ayuntamiento de San Cebrián de Castro, **Javier Aguado Hernández**, con quién se ha comprometido a trabajar para buscar **la financiación necesaria para la rehabilitación del Castillo de Castrotorafe**.

En este sentido, Víctor López de la Parte le ha expuesto que solicitará de nuevo la **colaboración de la Junta de Castilla y León** con el objetivo de redactar el proyecto para comenzar los trabajos.

Finalmente, Víctor López y Javier Aguado han acordado mantener un **diálogo constante**, **fluido y leal** para que la recuperación de Castrotorafe sea una realidad en los próximos años.